



Bürgermeister Ole von Beust und Susann Grünwald-Aschenbrenner, „Stiftung Mittagskinder“, mit den Kindern im Treff. In HSV-Trikots schmecken die Klößchen gleich doppelt gut

FOTO: DPA/ SEBASTIAN WIDMANN

Hoher Besuch für die kleinen Mittagskinder in Mümmelmannsberg

Hamburgs Bürgermeister Ole von Beust (CDU) und HSV-Trainer Thomas Doll haben gestern im Problemquartier Mümmelmannsberg eine neue Küche für das Sozialprojekt „Stiftung Mittagskinder“ eingeweiht. Schwerpunkt der Einrichtung ist die Versorgung benachteiligter Kinder mit warmen, gesunden Mahlzeiten. Die „Mittagskinder“, im Jahr

2004 von Susann Grünwald-Aschenbrenner gegründet, werden im Fußballjahr 2006/2007 als erstes Sozialprojekt vom „Hamburger Weg“ gefördert, dessen Schirmherr von Beust ist, erklärte die Staatliche Pressestelle. Initiator ist der HSV, der sein Sportmarketing mit der Förderung ausgewählter Sozialprojekte verbinden will. Die gemeinnützige und mild-

tätige „Stiftung Mittagskinder“ hilft sozial benachteiligten Kindern in Förderprojekten und Einrichtungen dabei, ein selbst bestimmtes, verantwortungsbewusstes Leben zu erlernen. Mit dem Kindertreff im Stadtteil Mümmelmannsberg fing es an, mittlerweile kümmert sich die Stiftung um rund 250 Kinder.

bs/dpa